

KATA PENGANTAR

Dengan menyebut nama Allah Yang Maha Pengasih dan Penyayang, Engkaulah sebaik-baik pemberi nikmat dan Penolong. Tiada daya dan upaya kecuali miliki Mu Rabb. Terimakasih Allah untuk segalanya, Engkau berikan jalan kemudahan dari setiap ujian yang datang. Hamba yang tertatih ini, terus Engkau tuntun menuju jalan yang jauh lebih baik dari sebelumnya. Meski diri ada keluh kesah, rasa malas, jenuh dan enggan yang terus bergelayut untuk segera menyelesaikan proyek akhir ini. Salawat serta salam bagi mu Rasul, yang membawa kami ummatmu dari jaman yang gelap gulita ke jaman yang terang benderang. Atas segala pengorbanan dan cintamu pada kami duhai Rasul, kami bisa rasakan manisnya iman dan indahnya berislam. Semoga Allah mempertemukan ku dengan mu untuk berkumpul di syurga Nya kelak, aamiin.

Aplikasi yang diberi nama “Mentoringdroid” ini dibangun sebagai pendataan nilai praktikum MPAI atau *mentoring* Agama Islam Kampus Universitas Telkom Fakultas Ilmu Terapan. Berisi *form* penilaian pelaksanaan *mentoring*, evaluasi ibadah harian, dan materi *mentoring* yang diberikan oleh Badan *Mentoring*. Sehingga mentee lebih mudah menyetorkan evaluasi ibadah harian, mentor lebih mudah untuk merekap penilaian dan Badan *Mentoring* (BM) lebih mudah untuk melihat rekapitulasi keseluruhan nilai. Mentoringdroid ini dirancang untuk mahasiswa Universitas Telkom Fakultas Ilmu Terapan yang mengambil mata kuliah Agama Islam, mentor dan Badan *Mentoring* fakultas Fakultas Ilmu Terapan.

Ucapan terima kasih kepada :

1. *Jazakumullah khairan khatsir* mama, ayah, murobbiyah, adek dan seluruh keluarga yang terus memberikan doa dan sokongan semangat. Maafkan anakmu ini ma, yah yang mungkin selama belajar disini kurang sungguh-sungguh. Izinkan aku, doakan ku tuk mampu bahagiakan mama, ayah, adek dan seluruh keluarga.

2. Ibu Siska Komala Sari dan Pak Muhammad Barja Sanjaya, terimakasih banyak ya bu dan pak atas kesabaran dan bimbingannya, sungguh Allah sebaik-baik pemberi balasan. Doakan saya ya bu, pak semoga ilmu yang saya dapatkan selama 5 tahun lebih ini bermanfaat dan berkah, aamiin.
3. *Jazakumullah khairan khatsir* keluarga besar ku LDK L-Syami Politeknik Telkom dan KAMMI IT Telkom yang telah mengajari ku arti hidup yang sesungguhnya, hingga kini aku masih bisa merasakan kehangatan ukhuwah dan manis nya tarbiyah itu. Kita reuni akbar di Syurga ya. Semangat istiqomah.
4. *Jazakumullah khairan khatsir* teman-teman kelas dan teman-teman kostan atas doa dan supportnya serta teman-teman seperjuangan ukh tiwi, ukh dian, akh yogi semangat ya menyegerakan lulusnya, lanjutkan mimpi selanjutnya, Allah bersama kita.
5. Titin Handayani teman kentalku, *jazakillah khoir* ya ukh untuk segala lika liku hidup ku dan ternyata engkau mau terus bersama ku. Engkau nikmat tak terduga yang telah Allah berikan kepadaku.

Akhirnya dengan selesainya proyek akhir ini, diharapkan aplikasi yang telah dibangun dapat menjadi aplikasi yang berguna bagi masyarakat, terutama untuk mahasiswa fakultas Fakultas Ilmu Terapan. Dan apa yang disampaikan dalam pengerjaan proyek akhir ini dapat tersampaikan dengan baik. Semoga kita senantiasa menjadi sebaik-baik manusia yang banyak bermanfaat bagi orang lain dan lebih baik dari hari-hari sebelumnya, *aamiin*.

Bandung, 4 Juni 2015

Penulis